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安徽电大开放教育学院2011年春季本科、专科招生
专升本：广告、金融、小学教育、教育管理、英语（商务、教育）、行政管理、法学、汉语言（含师范）、会计、
学前教育、工商管理、市场营销、财务管理、计算机科学与技术、机械设计制造、土木工程、护理学
专科：法学、行政管理、计算机网络、现代文员、金融、会计、工商管理（企管、营销）、汉语言文学、护理学、
学前教育、英语（商务）、物业、物流、广告（设计制作）、旅游（酒店管理）、数控技术（含机电方向）、药品经营、
计算机信息、数字媒体设计、工程造价管理、建筑施工与管理、室内设计、道路桥梁施工、汽车（营销、维修）

丰收房产1999

电话：0551-5616825 18956009048

开启美好生活……
房屋买卖代理、托管、租赁、抵押贷款

电话：0551-5683548
一店：合肥市合瓦路向西10米建行旁 二店：凤台路丁香苑5#107号门

经开区工业产值破千亿
星报讯（潘冬 实习生 童庆云 记者

刘甜甜） 昨日，记者从合肥经济技术开

发区管委会得到好消息，该区2010年度规

模以上工业产值突破1000亿元，达到1077

亿元，成为我省首个闯入“千亿俱乐部”的

开发区。

星报讯（记者 徐涛 文/图） 未来合

肥将有这样一座终极换乘枢纽站，火车、轨

道交通、出租车、公交车以及客运车辆首次

实现共聚一站。昨日，记者获悉，在这座正

在建设的合肥市南环线高铁站建成后，不

但前往该站候客的出租车会驶入，而且“体

型”较大的公交车也能进出该站。

目前正在全力建设的合肥市南环线高

铁站位于徽州大道与庐州大道之间。昨日

记者获悉，为确保“建成后一百年不落后”，

合肥市有关部门更是作出了打造“终极版

换乘枢纽站”的设想。整个站点规模约有4

个逍遥津公园大小，将分为三层，其中地下

一层、地上两层。地下一层设计为地铁、城

市的换乘中心，地上一层为火车到达港，设

有大型广场，乘客到站后可直接坐公交车

出行，而地上二层为出港。

“经常出差的人应该深有感受，有时候

在机场或者是火车站往往需要等一个多小

时、甚至更久才能坐上一辆出租车。不是

因为候客的空车不够，而是因为候车站台

太少，车辆流动所需时间长。”为此，未来的

南环线高铁站不但特别将出租车的候客室

设置在地下，而且还将候客站台规划了7

排，每排可以同时停放4辆出租车。如此

一来，最多可以有28辆出租车同步完成候

客。

据透露，将来不但出租车可以驶入南

环线高铁站的地下车站，而且巨无霸型号

的公交车也将如此。这样，上下公交车的

乘客既可以避免被风吹雨打，又可以直接

在室内实现向火车和轨道交通的“零换

乘”。“为了避免大排量的公交车尾气造成

地下车站的污染，我们计划选用纯电动公

交车。”

此外，虽然一些长途客车无法享受驶

入该站的待遇，但是根据规划，未来的客车

站也就是在南环线高铁站周围100多米区

域范围内。

车站建设现场

群众公议将“遍地开花”
星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） 群众公议团手执“判官笔”，对行

政处罚案件进行公议。记者昨天从合肥

市纪委获悉，该市继2010年在 4个试点

部门中全国首创行政处罚案件群众公议

制度后，今年，该市46个拥有行政处罚

权的市直部门和单位将实行群众公议制

度。这意味着，首批公开招募选聘的116

名群众公议员队伍也将在春节后“大扩

容”。合肥市纪委的负责人向记者透露，

在全市全面推行群众公议制度，所需要

的群众公议员将达到上千人。

86处传销窝点被摧毁
自2010年12月20日起，合肥市工商局集中开展为期3个月的冬季打击传销专项行动。昨天，该局公布最新统计数字，截止

到2010年12月31日，合肥市工商部门共捣毁传销窝点86处，教育、驱散传销人员484人。 王先进 记者 李皖婷

火车、轨道交通、出租车、公交车将齐“聚”南环线高铁站

合肥将现“终极版”换乘枢纽站
28个出租车车位同时候客

医保卡何时能设密码？
市场星报“两会”热线等您来“提问”

星报讯（记者 任金如） 合肥土地市

场2011年首拍现场，只能用“火爆”形容。

虽然仅是蜀山区（41亩商、住地）和肥东县

店埠镇（16.97亩“迷你”居住地）两宗地出

让，但是共吸引了16家企业竞拍，共收获

土地出让金6.67亿元。

昨日上午，合肥市蜀山区长江西路

与潜山路交口西北角的 W1005 地块出

让，最终被20号竞买人义福地产成功竞

得。“价格可以说相当高！”拍卖结束后，

义福地产相关负责人直喊价高，已超心理

预期，不过还是很高兴能够拿下该地块。

W1005地块位于规划中的轨道交通2号线

出口，且毗邻已建成的长江西路高架桥，

升值潜力无限。

另一宗土地拍卖也“杀气腾腾”！肥

东店埠镇16.97亩居住“袖珍地”，吸引了7

买家竞拍，安徽梓晨房地产开发公司最后

以455万元/亩竞得。

合肥两地块昨成功拍卖

“医保卡，虽然方便，但不安全”、“工薪阶层，物业管理费承受得有些累”……6日，市场星报合肥

“两会”热线，许多市民打来电话，诉说了自己生活中的“烦恼事”。 记者 俞宝强

2010年，合肥老年人跳楼事件时有发

生。社会应关注老年弱势群体，进一步完

善医改保障。

我们都是七八十岁的老人，体弱多病，

现在看病难、医药贵，真是怕进医院、更怕

住院，虽有医保，但自费数额过大，实在承

受不起医疗费自付，只有住院才能享受医

保报销。

我们认为，国家在制定医改方案时，应

考虑到高龄退休老人，关注老年弱势群体，

在政策上给予一定倾斜，解除这群人的后

顾之忧。

机关一退休老干部：医改应向高龄退休老人倾斜

医保卡，事关老百姓就医看病，极为重

要，但医保卡的安全，实属“大漏洞”。

现在去医院看病，使用医保卡付钱

确实很方便，能起到银行卡的作用。但

很多药店并不会严格核对持卡人身份，

如果市民不慎遗失医保卡，并且挂失比

较晚，自己辛苦赚来的医疗保险金，可能

都会被别人全部用光，而且不留任何“痕

迹”，追究责任也找不到人。

医保部门是否能像银行一样，为参

保人员设立账户密码，堵上医保卡的这

个安全“大漏洞”呢？

包河区周先生：医保卡要设立账户密码

每个人都希望交少的物业管理费，享

受好的物业管理服务。但这并不等于“奢

侈”地全部事情都要从外面请专业人士来

做。而许多保洁、绿化等工作人员，都是聘

请专业公司，平常物业公司根本不需要大

量聘请人员。这些费用，势必要加在我们

业主身上。

我们小区按1.10元/平方米收取物业

费，虽然是按照合肥市规定收的，我们认为

根据小区管理来看还是太贵了，应当0.5

元/平方米。

物业费过重，导致的结果可能是业

主拒交，产生恶性循环，从而导致纠纷发

生。

天目未来小区一居民：物业管理费实在有点贵
合肥“两会”召开在即，您还有什么想说

的，有什么想法想带进两会？尽可以拨打本

报“两会”热线（2610788、2620110），也可

加入市场星报“两会”QQ（625360328）、发

送邮件（ahscb9999@163.com）、登陆星空

社区(http://www.xksq.net/)，说出您最想说

的话，以及最关心的问题。


